

Die Nachhaltigkeits-AG der Heinrich-Böll-Gesamtschule ruft zum Mitmachen auf!

Kronkorken sammeln

Gutes tun und dabei auch noch nachhaltig sein!



Angeregt durch einen Artikel im Bonner General-Anzeiger rufen wir dazu auf, Kronkorken zu Hause und bei jeder sich bietenden Gelegenheit zu sammeln und in die Schule zu bringen. Die Idee ins Leben gerufen hat der Verein [Verstehen - Förderkreis für krebserkrankte Kinder und Jugendliche Bonn e.V. \(foerderkreis-bonn.de\)](http://foerderkreis-bonn.de), der seine ersten Anfänge schon vor über 40 Jahren hatte.

Im Bonner Umland gibt es eine Reihe von Sammelstellen, eine ist sogar ganz in der Nähe unserer Schule im Familienzentrum Sankt Martin.

Wir wollen als Schule versuchen, möglichst viele Menschen und Familien zu erreichen, denn dadurch entfaltet die Idee in besonderem Maß ihre Wirkung. Immerhin haben wir ab dem Schuljahr 23/24 über 700 Schüler:innen. Da kommt sicher schon was an Kronkorken zusammen!



[Kronkorken sammeln und Gutes tun - Förderkreis für krebserkrankte Kinder und Jugendliche Bonn e.V. \(foerderkreis-bonn.de\)](http://foerderkreis-bonn.de) Ein weiterer Grund, der die Sammelaktion so sinnvoll macht, ist die Nachhaltigkeit der Idee: Kronkorken werden aus Weißblech hergestellt und sind ein sehr gut recyclebarer

Rohstoff, der sehr leicht sortenrein gesammelt werden kann. Millionen von Kronkorken können vor dem Hausmüll bewahrt und wiederverwertet werden.